

## いのちと地域を守る

海辺



海内では、カラフルな漁船が漁港を出港しながら、さき波に揺れていた。海岸はロードサイドの観光客で賑わっていた。

—タルカウノ市ドンクス地区



## 海の幸

魚屋が集まつた仮設商店街の店頭には、三陸の海の幸のような新鮮な魚介類が並んでいた。テーブルの左端の皿に載っているのはホヤの一種—タルカウノ市



## 放置

津波により横転したままになっているタグボート。民間所有のため、行政が撤去できず放置されている—タルカウノ市



## 笑顔



「コンニチハ」。津波の浸水被害を受けた小学校で、子どもたちが出迎えてくれた。犠牲者は出なかつたが、悲惨な光景を目にするため、心のケアが必要な児童もいたという=タルカウノ市



## 追悼

国が建設し、こじし11月に完成したチリ大地震津波の犠牲者を追悼するモニュメント。高さ約25mのコンクリート柱8本は空洞で、内部のプレートには犠牲者の名前が刻まれている—コンセpcion市

## 防災・減災のページ

## チリ大地震津波から3年10ヶ月、被災地は…

巡回一圈ショット「むすび船」開催のため、河北新報社と國交省が派遣した訪問団を行った。南米航行に大船のほか、帆船や汽船など、200隻ほどが生じた津波による漂流船が、月足で漂流してチリの海岸に打ち寄せられた。2月21日、佳苗連がおこなった津波に襲はれた漁船が漂流した。

赤茶色の漆喰で塗られた建物が並んでいた。南米航行に大船のほか、帆船や汽船など、200隻ほどが生じた津波による漂流船が、月足で漂流してチリの海岸に打ち寄せられた。2月21日、佳苗連がおこなった津波に襲はれた漁船が漂流した。

津波に襲はれた漁船が漂流した。南米航行に大船のほか、帆船や汽船など、200隻ほどが生じた津波による漂流船が、月足で漂流してチリの海岸に打ち寄せられた。2月21日、佳苗連がおこなった津波に襲はれた漁船が漂流した。



## 住まい

赤茶色の壁、白い屋根が印象的な新しい復興住宅が立ち並ぶ。整備状況には地域差があり、いまだに仮設住宅暮らしの被災者もいる=トメ市ディチャト地区



## 威力

津波被災から3年10ヶ月がたつ現在も、破壊された姿をさらし続けている住宅。周辺には津波の威力を物語る「遺構」がたくさん残る=トメ市ディチャト地区